



師中魂



南知多町合唱コンクール ～5中で心を一つに～

昨年度まで、3中（師崎中・内海中・豊浜中）による合唱コンクールでしたが、今年度は篠島中、日間賀中を加え、町内の5中でのコンクールとなりました。ただし、コロナ対策として、会場の密を避けるために、学年ごとの入れ替え制とし、さらに、保護者向けに発表の様子をライブで配信しての開催となりました。生徒は今まで練習してきた成果をしっかりと出すことができ、結果は1年生が最優秀賞、2年生が優秀賞、3年生が最優秀賞と、素晴らしい成績をおさめてくれました。生徒も頑張ってきた成果が認められ、充実した時間を過ごすことができました。

児童生徒数が年々減少している南知多町ですが、こうして中学生が頑張ることで、南知多町を盛り上げることができるはず。今後も師中生だけでなく、他の中学校とも協力をしながら、地域を盛り上げられればと思います。



人権週間の取組



12/4～12/10まで人権週間でした。師崎中学校では、12/6に校長先生や人権担当教師による講話を聞いた他、生活安全委員会の提案による「シトラスリボンづくり」に取り組みました。教室では、差別のない社会について話し合ったり、人権にちなんだ標語を作ったりしながら、「自分だけでなく、周りの人も幸せにしたい」という気持ちを高めることができました。この人権週間の期間だけでなく、常に「人の心の痛みが分かる生徒」の育成に向けて努力していきたいと思っています。



※シトラスリボンとは、コロナによる差別をなくそうという思いから始めたプロジェクトです。

校内合唱コンクール ～3年生金賞！～

学校祭でできなかった校内の合唱コンクールを、12/9(木)に行いました。2日後には南知多町合唱コンクールもあり、各学年力を入れて練習してきました。結果は以下の通り、3年生の思いのこもった合唱は他を寄せ付けない力強さがありました。



1年 銀賞
2年 銀賞
3年 金賞

校内マラソン大会 ～限界に挑戦！～

12/8(水)に校内マラソン大会を、例年通りチッタナポリを周回するコース(男子3.2km、女子2.6km)で行いました。アップダウンの激しいかなり厳しいコースですが、皆、歯を食いしばりながら走り抜きました。つらいと時に簡単に諦めるのではなく、粘り強く取り組むことの大切さに気付いた生徒もあり、心と体を鍛えることにつながりました。



12/12 南知多町長杯少年剣道大会の結果

- 男子団体準優勝
- 女子団体準優勝
- 男子 個人第3位
- 女子 個人優勝
第3位



12/12 常滑市フレッシュカップ 中学生バレーボール大会 第3位



12～2月行事予定 ①は1時間目		
12/24	金	冬季休業開始 ウィンタースクール
25	土	
26	日	
27	月	ウィンタースクール
28	火	ウィンタースクール
29	水	↑ 学校閉庁
30	木	
31	金	
1/1	土	元日
2	日	
3	月	↓
4	火	
5	水	ウィンタースクール
6	木	ウィンタースクール 冬季休業終了
7	金	3学期始業式
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	給食開始 □座引落
12	水	⑥委員会 3年学年末テスト週間 実力テスト
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	朝会 ↓
18	火	3年学年末テスト
19	水	3年学年末テスト
20	木	3年学年末テスト
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	朝会 PTA委員会
25	火	就職一斉選考日
26	水	私立・専修推薦入試 ALT
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	3年個人懇談会
2/ 1	火	3年個人懇談会 私立専修一般入試
2	水	3年個人懇談会 ↓
3	木	⑦委員会 ALT
4	金	入学説明会
5	土	
6	日	
7	月	朝会
8	火	□座引落